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この地から、育て！プロの山岳ガイド
大雪渓で白馬山案内人組合役員の林さんから
指導を受ける白馬高校山岳同好会メンバー
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白馬村に移り住んで
山本　拓真白馬町

四季を楽しめる白馬
屋田　翔太エコーランド

白馬村はとにかく季節感を楽しむ
ことの出来る地域だと思う。いつで
もカメラを持ち歩いている事がライ
フスタイルの自分にとっては、毎日
が撮影日和で景色が次から次に変わ
り飽きの来ない日々を過ごすことが
できている。

基本は白馬を拠点に生活している
のだが、8年間は仕事の関係で白馬
の四季を感じることができなかった。

昨年は久しぶりに年間を通して生
活することができ、どの季節もその
季節に応じた楽しみ方があるのだと
改めて感じ、充実した 1 年だった。
他地域で仕事をし、一時的に生活を
していたからこそ、より白馬の良さ
を感じることができたと思う。

この様な背景があり観光業に携わ
る自分は、更に白馬の観光が盛り上
がるように、この季節感を活用した
楽しみ方や遊び方を発信することで、
より多くの方に白馬に魅力を感じて
頂き訪れてもらえるように頑張りたい。

トレイルランへの想い
　丸山　修一郎八方

9 月 10 日に「第 7 回白馬国際トレ
イルラン」が開催されます。私は実
行委員会メンバーとして参加してい
ます。

昨年は、RUNNETという日本最大
ランニングポータルサイトで、年間
300 大会といわれるトレラン大会の
中でレポート評価1位を頂戴しまし
た。大会運営には多くの人員が必要
ですが、中でも白馬中学校は生徒70
名ほどが参加してくださり、選手や
大人のボランティアスタッフから「中
学生の対応や働きが素晴らしい！」と
多くのコメントを頂きました。

また選手やスタッフの参加理由も
「白馬で開催されるから」「白馬の為
に力になりたい」とのコメントが多数
あり、この村を想う気持ちで大会が
成り立ち、その思いが先述の評価に
繋がることができたと感じています。

今大会も訪れる多くの方の為に「絶
景」を感じられるものに作り上げた
い思いです。

私が白馬村に移り住み、早いもの
で７年が経ちます。生まれは東京都
多摩市。東京とはいえ多摩丘陵の並
びにあり、自然に触れながら育ちま
した。

薬の道に入り、「中医学」に出会い、
学ぶうちに先生から「健康のために
は季節・旬のものを大事にしなさい」
と言われました。東京にいた時はピ
ンとこなかったのですが、ここに来
たらそれがよくわかりました。

白馬村は風景もそうですが、食事に
おいても四季・旬があります。そして、
それが生活に密着しているのです。そ
う思ったら、村の皆様が元気でいるこ
とや、長野県は長寿県という事にも納
得がいきました。

自然豊かな環境で生活し、子供を
育て、村の皆様の健康に携われる仕
事ができる事をうれしく思います。
白馬村、ありがとう。これからも私
の立場から見える村の良さを見つけ、
発信していきたいと思います。

夢、私たちに。

わたしのひとこと

白馬議会だよりは、環境にやさしい植物油型インキと再生紙を使用しま
した。（PO 印刷）
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